
1 
 

ZDF-Heute-Moderator Claus Kleber rechtfertigt im 

"Heute-Journal" Kinderzwangs-Ehen 

"Eine Kinderehe muss nicht immer von Nachteil sein" 

Quelle: MMnews vom 27.08.2016 

In einem Schwerpunkt-Thema des ZDF heute Journals macht sich Claus Kleber für 

die Kinderehe stark. Im Interview fragt er nach: "Soll der Staat die Kinder der Ehe 

entreißen ohne Fragen zu stellen?" Diese Frage ist um so skandalöser als es in dem 

Interview auch um eine Betroffene geht, die sich vehement gegen Kinderehen 

ausspricht. 

Doch Claus Kleber gibt nicht nach. Der offenbar islamische Heiratsexperte des ZDF 

kommt zu dem Schluss: "Eine Kinderehe muss nicht immer von Nachteil sein" - weil 

damit in Gefahr befindliche junge Frauen offenbar auch Schutz finden. Kleber nimmt 

Bezug auf einen Film, in dem ein Beispiel einer Zwangsehe gezeigt wurde, wo eine 

Frau sagt "die Ehe war gut für mich". 

Alles im allem ein unglaublich skandalöses Stück eines öffentlich-rechtlichen 

Senders der sich damit indirekt für die sexuelle Ausbeutung Minderjähriger stark 

macht.  

 Der Gipfel des Interviews ist die Feststellung von Claus Kleber, dass auch in 

unserem System die Eltern über die Kinder entscheiden können wenn sie 

minderjährig sind. 

ZDF-heute Journal vom 25.8.2016 

 

Zum Video (auf YouTube) auf das Bild klicken 

http://www.mmnews.de/index.php/politik/81951-zdf-kleber-kinderehe-muss-nicht-immer-von-nachteil-sein
https://www.youtube.com/watch?v=FBIZrMjOCNk&feature=youtu.be

